

DIE KIRCHE DER MÄRTYRER

VON
ALBERT
EHRHARD



VERLAG JOSEF KÖSEL & FRIEDRICH PUSTET MÜNCHEN

NEU- ERSCHEINUNG

Auslieferung Anfang Mai

Sonderangebot siehe (Z)

Gr.-8°. XII, 214 Seiten.

Ganzleinenband M. 10.—

Professor Albert Ehrhard, Bonn, zählt mit Recht zu den hervorragendsten Forschern auf dem Gebiet der Kirchengeschichte, und zu den allerbesten Kennern der frühchristlichen Zeit. In vorliegendem Werk hat er die Forschungsarbeit seines Lebens zusammengefaßt. Es ist müßig zu fragen, ob er damit den Wissenschaftlern oder den Laien einen zuverlässigen Führer durch die ersten christlichen Jahrhunderte geben wollte. Sie alle können aus diesem Werk, dessen Schmuck Klarheit und Sachlichkeit ist, sich Gewißheit holen über die Heroenzeit des Christentums. Geschichts- und Religionslehrer finden darin eine Fülle gut herausgearbeiteten Stoffes zur Vorbereitung und Belebung des Unterrichts.



Die Mitglieder des Katholischen Akademiker-Verbandes erhalten das Werk, das zu den Veröffentlichungen dieses Verbandes gehört, zu einem um 10% ermäßigten Mitgliedspreis.

VERLAG J. KÖSEL & FR. PUSTET / MÜNCHEN